



Die Stadt Heilbronn trauert um

## **Dr. Andreas Pfeiffer**

Als erster hauptamtlicher Museumsleiter von 1977 bis 2003 hat er die Ära des Aufbaus der Heilbronner Museen mit seiner Skulpturensammlung geprägt. In seine Amtszeit fallen die Skulpturenallee Heilbronn 1985 sowie die Eröffnung der Städtischen Museen im Deutschhof 1991.

Wir haben Herrn Dr. Pfeiffer als ausgewiesenen Kunstexperten und liebenswürdigen Menschen schätzen gelernt, der es verstand, für die Kunst zu begeistern.

Die Stadt Heilbronn wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere Anteilnahme und unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Harry Mergel**  
Oberbürgermeister

**Dr. Marc Gundel**  
Leiter der Städtischen Museen Heilbronn